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平成２７年 第２回臨時教育委員会 会議録

招集年月日 平成 27 年 6 月 15 日 午後 5 時 開 催 場 所 役場 204 会議室

開閉の日時

及び宣告者

平成 27 年 6 月 15 日 午後 5 時 委 員 長 中村昭雄

平成 27 年 6 月 15 日 午後 8時 20 分 委 員 長 中村昭雄

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 井上正己

委員出席状況 議案説明等

番号 氏 名 出席の有無 教育推進課長 渡邉和夫

教育総務室長 井上正己

学校教育室長 瀬田 浩

生涯学習室長 佐藤賢治

１ 中村 昭雄 出席

２ 武笠 正明 出席

３ 寺尾 裕 出席

４ 深井 美智子 出席

５ 吉羽 秀男 出席

議案件名

協 議

町立小中学校の適正配置計画について

開 会 午後 5時

１．出席者確認

（全委員の出席を確認）

２．開会の挨拶

渡邉課長 ただ今から、第２回臨時教育委員会を始めたいと思います。開会にあたり、委員

長からごあいさつをお願いします。

中村委員長 みなさんこんにちは。

暑い中ご苦労様です。各小中学校ともプール開きの時期を迎えている頃でしょう

か。また、中学校では修学旅行の時期です。また、中学校では埼葛地区の学力テ

スト等の行事もあるかと思います。

本日もよろしくお願いします。

渡邉課長 教育長からあいさつをお願いいたします。

３．挨 拶

吉羽教育長 大変暑いということで、竜巻注意報や雷等が心配されています。梅雨時ではあり

ますが、梅雨と真夏が交互に来ていると感じています。各校とも順調にプール開

きを終えましたが、天候不順で計画通りには入れないとも聞いています。後 1

月で一学期も終わりますが、行事、学習とも順調に進めていると報告を受けてい

ます。本日は、「適正配置の検討」ということで、臨時会にお集まりいただきあ
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りがとうございます。慎重に審議をいただき、方向性を見出したいと思います。

よろしくお願いいたします。

渡邉課長 ありがとうございます。委員長から開会の宣告をお願いいたします。

４．開会の宣言

中村委員長 平成２７年第２回の臨時教育委員会をこれより開会いたします。

よろしくお願いいたします。

本日の会議の公開について協議します。

（教委施策に係る意思決定過程中の案件であるため「非公開」を決定）

５．議 事 町立小中学校の適正配置計画について

井上室長 町立小中学校の適正配置方針について

（資料に沿って説明を行う。）

非公開 （町立小中学校の適正配置計画について審議）

中村委員長 では本件についてはここまでとして、次は「その他」でしょうか。

６．その他

井上副課長 ７、８月定例会議の日程調整について

（日程を調整）

渡邉課長 それでは、委員長から閉会宣言をお願いします。

中村委員長 これにて本日の定例教育委員会を閉会といたします。

閉会宣言 （閉会午後 8時 20 分）
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左会議録は事実と相違ないので、宮代町教育委員会会議規則第 17 条第 2項

の規定によりここに署名する。

平成２７年６月２５日

委員長

委 員

委 員

委 員

委 員

会議録調製員 井上正己


